

SD Muhammadiyah 26 Surabaya Adakan Kerjasama dengan 15 Sekolah dari Malaysia

Sabtu, 05-11-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA– Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) memiliki peran dalam mengembangkan Muhammadiyah lebih maju dan menjadi salah satu sarana dakwah yang berkualitas. Demi memaksimalkan potensi pendidikan yang dimiliki, SD Muhammadiyah 26 Surabaya menjalin kerjasama dengan 15 SD Negeri dari Malaysia.

Kegiatan kerjasama yang dilakukan, dikukuhkan dalam bentuk *memorandum of understanding* (MoU) oleh Kepala Sekolah SD Muhammadiyah 26 Surabaya dengan perwakilan 15 sekolah-sekolah negeri Malaysia, Kamis (3/11) di SD Muhammadiyah 26 Surabaya.

“Kegiatan ini dilaksanakan untuk menjalin kerjasama antara SD Muhammadiyah 26 Surabaya dengan Sekolah Negeri dari Malaysia, nantinya akan ada 3 jenis kerjasama yang dilakukan, diantaranya pertukaran pelajar, pertukaran budaya, dan pertukaran kurikulum (study banding),” ujar Muftuchatus Saidah, ketua Panitia dalam acara MOU tersebut ketika dihubungi redaksi website Muhammadiyah.or.id Sabtu, (5/11).

Muftuchatus mengatakan tujuan dijalinnya kerja sama ini juga karena SD Muhammadiyah 26 Surabaya ini ingin merambah masuk ke dunia internasional, meluaskan jaringan hingga ke luar negeri, dan dikenal oleh masyarakat luas juga membawa kebanggan bagi persyarikatan.

Lebih lanjut, Muftuchatus berharap nantinya pendidikan di Indonesia bisa menduni dan para pendidik (guru) dapat saling bersinergi satu sama lain untuk memajukan pendidikan.

Sebelumnya, satu tahun yang lalu SD Muhammadiyah Surabaya sudah pernah melakukan pertukaran pelajar dengan SD Negeri di Malaysia. Dalam pertukaran pelajar itu, SD Muhammadiyah 26 Surabaya mengirimkan enam sampai dengan delapan siswanya untuk ikut agenda tersebut dan berada di Malaysia selama satu bulan.

Kelimabelas sekolah yang bekerjasama dengan SD Muhammadiyah 26 Surabaya diantaranya yaitu, GB SK Kg Raja, Besut, Terengganu, GB SK Kampung Bharu, Kuala Besut, Terengganu, GB SK TanahMerah, Jertih, Terengganu, GB SK Benting Lintang, Besut, Terengganu, GB SK Gong Bayor, Besut, Terengganu, GB SK Kg Nail, Kuala Besut, Terengganu, GB SK Sri Payung, Jertih, Terengganu, GB SK Keruak, Jertih, Terengganu, GB SK Kg Nangka, Kuala Besut, Terengganu, GB SK Bukit Tempurung, Jertih, Terengganu, GB SK Bukit Puteri, Jertih, Terengganu, GB SK Tok Raja, Jertih, Terengganu, GB SK Kuala Besut, Terengganu, GB SK Kuala Besut 2, Besut, Terengganu, dan GB SK Tok Dor, Jertih, Terengganu. **(adam)**

Reporter : Syifa Rosyiana Dewi